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に入ったＡＨ－１Ｓ。被発見
率向上のため、真正面から見
ると極細
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懇親会の様子。中央は17普
連長(右)と林官房長官の夫人

講演される１７連隊長
祝辞を述べる海自岩国基地

の第３１航空群司令

７月７日（日）１０時から山口市のホテル常盤において、令和６年度山口県隊友会総会が開催され、宇部支部
から５名が参加しました。昨年同様、今年もコロナ前と同様の規模で開催されました。
総会では山口県隊友会の活動に貢献された方々に対して表彰状が贈呈され、宇部支部からは兼安建雄さんが

表彰されました。その後、理事会で決定した内容を落合会長から紹介され、引き続いて「安保３文書と陸上自衛隊・
第１７普通科連隊」という演題で、第１７普通科連隊長 兼 山口駐屯地司令 １等陸佐 永木裕治氏による記念
講演が行われました。講話では、安保３文書の概要とそれに伴う陸自の取組み、１７普通科連隊の訓練等の現状に
ついて約１時間にわたって講演され、講演後は数人から質問が相次ぎました。
１２時３０分からは懇親会が行われ、自衛隊関係者も多数参加しました。落合会長の主催者挨拶の後、来賓の

方々に祝辞に続き山口県家族会会長 和田和利氏による乾杯で懇親会がスタート。自衛隊の処遇等に対する問
題点や要望、今後の安全保障などについて熱く語り合い、最後は山口県議会議員 合志栄一氏の乾杯で締め括
りました。

昨年１２月着任の
陸・17連隊長が講演

１５戦闘機。この後、アフ
ターバーナーを点火させ、急
加速・急上昇した。

ＮＹタイムズで紹介された
看板をロビーで掲示。

山口地方協力本部では協力会員を募集しています。会の目的、活動等は、下記のとおりです。会員を
希望される方は、理事の諸石さんまでご連絡ください。
１ 会の目的
本会は自衛隊出口地方協力本部が実施する事業及び広報活動等に対するえ援協力を実施するとと

もに、裁が国の防衛及び自衛隊に関する国民の理解を深:めるための活動を行うことを主たる日的とする。
２ 会の活動
本会は、会の目的を逹戌するため次の事業を行う。

(1)自衛隊山口地方協力本部が実施する事業及び広報活動等に対する支援協力
(2)我が国の防衛及び自衛隊に関する国民の理解を深めるための活動
(3)会員相互の親睦を促進するための事業
(4)その他、必要な事業
３ 年会費
１人２，０００円

地 本 の 協 力 会 員 募 集 中

令 和 ６ 年 春 の 褒 章

４月２９日（月・祝）、令和６年春の叙勲が公表され、宇部支部から草野始さんが
受章されました。県内の他の支部においても数名の方が受章されています。
受章、おめでとうございます。
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